

---

FDP Hanau

## **HANAUER LIBERALE INFORMIEREN SICH ÜBER APFELWEINMUSEUM**

08.07.2018

---

**Zu einer Information über das geplante Hanauer Apfelweinmuseum haben sich  
Vertreterinnen Vertreter der Hanauer FDP mit dem Inhaber des Apfelweinladens  
Jörg Stier getroffen.**

Jörg Stier hat mit seinem Apfelweinladen am Hanauer Heumarkt in unmittelbarer Nachbarschaft zu dem Hotel Zum Riesen einen kulturellen Punkt in Hanau gesetzt. Der Apfelweinladen wird als Keimzelle für das geplante Hanauer Apfelweinmuseum gesehen.

Neben dem kommerziellen Aspekt seines Geschäfts ist Jörg Stier bestrebt, mit dem Apfelweinmuseum Hanau auch kulturell aufzuwerten. Leider ist über die letzten Jahre der klassische Charakter des Hanauer Landes als Apfelweingegend zurückgegangen.

Zahlreiche Streuobstwiesen und auch Apfelweinsorten sind in unserer Gegend verschwunden, die einstmais eine Hochburg des Hessischen Nationalgetränkens war. Dieser Entwicklung hält nun Jörg Stier entgegen. Auch das Cliché des Apfelweines ist im Grunde genommen nicht zutreffend: Wenn man Apfelwein hört, denkt man an Heinz Schenk und den Blauen Bock, die Apfelwein Hochburg Sachsenhausen oder die zahlreichen Apfelweinkneipen, die es einmal in der Dörfern der hiesigen Gegend gab. Dies ist aber zu kurz gedacht.

Fakt ist, dass der Apfelwein ein weltweit verbreitetes Getränk ist. Großbritannien ist beispielsweise der weltgrößte Apfelweinproduzent. Apfelwein gibt es auf der ganzen Welt und er wird schon lange gewonnen. „Wahrscheinlich haben schon die Basken vor mehrals 2000 Jahren Äpfel gekeltert und das Getränk entdeckt“, führt Jörg Stier aus. Durch die Wiederaufforstung der Steuobstwiesen in Steinheim und Maintal werden hier wieder Akzente gesetzt. Mit dem einstimmigen Beschluss der Stadtverordnetenversammlung zu Beginn des Jahres ist Jörg Stier auch die Unterstützung durch die Kommunalpolitik sicher.

Neben dem weltgrößtem Bembel, der im Kannebäcker Land hergestellt wurde und zahlreichen Exponaten, die im Apfelweinladen bereits jetzt präsentiert werden, gibt es zahlreiche Apfelweinsorten und Apfelprodukte, die bereits jetzt im Geschäft Jörg Stiers zu sehen sind. Der Vorsitzende der Hanauer Liberalen Henrik Statz und der Fraktionsvorsitzende der FDP Holger B. Vogt der Hanauer FDP würdigten das unermüdliche bürgerschaftliche Engagements von Jörg Stier.